



Berlin, 20.12.2024

Liebe Eltern, Schülerinnen und Schüler, Pädagogen und Pädagoginnen und Mitarbeitende der Kiekemal-Schule,

ein erfolgreiches Jahr 2024 voller gemeinsamer schulischer Höhepunkte, Projekte und engagierter Unterrichtsgestaltung findet mit dem heutigen Tag seinen Abschluss.

Weihnachtslieder und Plätzchenduft im Schulhaus stimmen uns bereits auf ein wohlverdientes, besinnliches und auch erholsames Weihnachtsfest ein.

Vom Jahresanfangsprogramm bis zum Weihnachtssingen, vom Sportfest bis zum Spendenlauf, vom Sommerfest bis zur Schulhofgestaltung bei unzähligen Unterrichtsprojekten und Klassenfahrten war der Zusammenhalt aller Kiekemaler vom Ich und Du zum Wir zu spüren.

Dafür möchten wir uns bei allen Eltern, Schülerinnen und Schülern, Pädagoginnen und Pädagogen sowie den Mitarbeitenden unserer Schule ganz herzlich bedanken.

„Kiekemal - Einfach märchenhaft“ ist das Motto für dieses Schuljahr. Es wird uns nicht nur bei unserem Jahresanfangsprogramm am 27.02. begleiten, sondern auch motivieren, gemeinsam mit Energie und Leidenschaft füreinander und für unsere märchenhafte Schulgemeinschaft da zu sein.

„Wenn du intelligente Kinder willst, lies ihnen Märchen vor. Wenn du noch intelligentere Kinder willst, dann lass sie die Märchen selbst lesen.“  
(frei nach: Albert Einstein)

In Vorfreude auf ein erfolgreiches und erfülltes Jahr 2025,  
herzliche Grüße und die besten Wünsche für ein frohes Weihnachtsfest  
und einen guten Start ins neue Jahr!

Ihre und eure Schulleitung

